

## [Daniela Pujol Pérez](#)

El equipo matancero [ByteCuba](#) resultó ganador del primer lugar en el concurso [Hackathon Nicaragua 2022](#), uno de los eventos tecnológicos más importantes de Centroamérica. Tras su triunfo en el reciente Challenge Internacional de Innovación, los miembros del equipo ByteCuba participarán este noviembre en la plataforma presencial del certamen.

El joven matancero Omar Guerra Medina, integrante del equipo ganador, explicó que conocieron del torneo mediante la [Unión de Informáticos de Cuba](#), organización a la que pertenece, a muy poco tiempo de su realización.

«Este evento se realiza por una video llamada durante la cual desarrollamos un challenge. El reto consistía en desplegar un modelo Canvas de Metodología y desarrollo de software acerca de un tema asignado aleatoriamente, de conjunto con video de presentación del proyecto en un plazo de ocho horas», agregó Guerra Medina.

El equipo ByteCuba presentó al jurado del certamen un proyecto de bienestar animal. Integrado por cuatro ejes principales: la mascota (el paciente), el dueño del animal de compañía (el cliente), los médicos veterinarios e instituciones encargadas de su cuidado y el gobierno electrónico. El sistema fue diseñado con la finalidad de brindar herramientas a los representantes del Estado para el cuidado animal y medioambiental.

«Debíamos preparar muchísimos materiales que no teníamos en ese momento, debido al escaso tiempo con que contábamos. De hecho, consideramos esto como un factor decisivo al obtener el premio, puesto que todo el tiempo desarrollamos el proyecto en cámara», argumentó Guerra Medina.

«Tanto para el equipo ByteCuba como para la Unión de Informáticos de Cuba en la provincia este premio constituye un hito más del que sentirnos orgullosos.»

Este año participaron en el certamen equipos de siete provincias de Cuba y seis de otros países, además de la plantilla del país sede. El equipo matancero ByteCuba, junto al de Pinar del Río y el de Honduras, ganadores de los primeros tres lugares del Hackathon Nicaragua 2022, competirán en la segunda edición del encuentro el próximo 21 de noviembre. (ALH)

**Daniela Pujol Pérez, estudiante de periodismo**